

# Invitation à la 1ère rencontre *PEPS*

Une rencontre pour *Partager, Echanger* et *Promouvoir* la *Santé*

L'enquête sur la santé menée par l'Union Régionale des Centres Sociaux a fait remonter un besoin de rencontres plus régulières entre les acteurs des centres sociaux.

Nous avons donc le plaisir de vous inviter à la **1ère rencontre PEPS** organisée sur le territoire de l'Artois-Douais. Sont concernés les centres sociaux de l'Arrageois, Béthune-Bruay, Lens-Hénin et du Douais :

**Mardi 15 Octobre 2013**

**De 9h30 à 12h**

Au centre social Chico Mendes

Avenue des Alpes, à **Beaurains**

Tél : 03.21.2128.90

Cette rencontre est ouverte aux professionnels et bénévoles investis ou souhaitant s'investir dans le champ de la santé et aux partenaires .

## Au programme :

- Le projet santé 2013-2015 de l'URCS et sa nouvelle organisation
- Les résultats de l'enquête menée en mai/juin 2013
- Echanges sur les problématiques et actions de santé sur les territoires
- La construction des rencontres PEPS et d'une journée régionale sur la santé

*Afin de préparer au mieux votre accueil, merci de confirmer votre présence grâce au coupon réponse au dos.*

**Partage** Bien-être Promotion de la santé Education  
populaire Soignés/soignants **Echanges** Ecoute  
Proximité **Education pour la santé** **Partenariat**  
Social Expression citoyenne **Egalité** Professionnalisme  
**Pouvoir d'agir** Solidarité Prévention  
Epanouissement Empowerment Parcours de santé Présence  
**Santé** Signes d'alerte Plaisir Soutien Public Estime de soi  
Parole collective Engagement bénévole **Egaux devant la santé**

## Coupon-réponse

Nom du centre social : .....

**Participera** à la rencontre PEPS sur le territoire de l'Artois-Douais

le 15 Octobre

Au centre social de Beaurains

**Ne participera pas** à la rencontre PEPS sur le territoire de l'Artois-Douais

Nombre de participants : .....

Merci de nous renvoyer ce coupon-réponse complété par courrier, mail ou fax.

**Au plus tard le 7 Octobre**



UNION REGIONALE  
Nord-Pas de Calais

Renseignements auprès d'Elsa Masson et d'Elise Gaudron,  
chargées de mission santé